

**AMALGA annonce
le début du
tournage
de la comédie
«Merci pour tout»**

**Réalisé par Louise Archambault
Scénarisé par Isabelle Langlois
Produit par André Dupuy**

Amalga annonce le tournage du long métrage **Merci pour tout** qui débute ce lundi 18 février et se poursuivra jusqu'au 29 mars à Montréal et ses environs, ainsi qu'aux îles de la Madeleine.

Réalisé par Louise Archambault, **Merci pour tout** est scénarisé par Isabelle Langlois. Bien connue pour l'écriture de plusieurs séries télévisées à succès comme *Radio Enfer*, *Rumeurs*, *Mauvais Karma* et *Lâcher prise*, elle signe ici son premier scénario de long métrage. Comédie et road movie, **Merci pour tout** met en vedette Magalie Lépine-Blondeau et Julie Perreault dans les rôles des sœurs Christine et Marianne Cyr, ainsi que Jean-François Pichette, Patrick Hivon, Robin Aubert, Aliocha Schneider et Guy Nadon.

Les sœurs Marianne et Christine Cyr sont en froid depuis un an quand elles apprennent le décès de leur père, un abonné aux affaires croches. Comédie et road movie, Merci pour tout raconte leur périple vers les îles de la Madeleine où elles vont répandre ses cendres et fuient leurs problèmes personnels... sans réaliser qu'elles les transportent avec elles, au propre comme au figuré.

Merci pour tout est produit grâce à la participation financière de Téléfilm Canada, la SODEC, Radio-Canada et des crédits d'impôt du Québec et du Canada.

Merci pour tout sera distribué par Les Films Séville, et prendra l'affiche en 2019.